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目標に向かって頑張った一学期 

 児童の代表委員会では、大内西小学校 150 周年に向けて、「150 周年の木」を作ろうと動

き出しました。児童一人一人が「150 周年の木」の葉や花に、大内西小学校の未来に向けた

メッセージなどを書き入れました。保護者の方にも書いていただき、地域の方にも書いても

らいたいと考えているようです。児童たちの思いがつながった「150 周年の木」に育って欲

しいと思います。御協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 9 月 1 日の始業式に「いつも 笑顔あふれる たのしい学校」大内西小学校に元気に登

校してくるのを楽しみにしています。児童にとって、よりよい夏休みになりますように。 

７月２０日（木）第一学期終業式の話   テーマ：目標に向かって頑張った子供たち 

第 1 学期の始業式に誰の話をしたのか覚えていますか？大谷翔平選手の話をしました。大谷翔平

選手は、世界のトッププレイヤーですが、今も、目標を達成するために頑張っている話をしました。 

校長先生の目標は、この大内西小学校を「いつも 笑顔あふれる たのしい学校」にすることです。

そのため、毎日「今日もたのしい学校でありますように」と心を込めながら挨拶をしてきました。 

皆さんの教室に掲示してある「めあて」を見させてもらいました。 

ある子のめあては、「げんきにあいさつをする。」でした。この子は、いつも元気に 

挨拶をする様子を見掛けました。それなので、花丸です。 

次の子は、「決まりを守って生活する。元気よくあいさつする。廊下を走らない。」でした。いつも

元気よく挨拶をしてくれます。そして、決まりを守り、守っていない子がいると声を掛けている様子

を見掛けました。それなので、花丸です。 

次の子は、「笑顔あふれる学校にしたいので、あいさつは大きく、人には優しく、掃除も係もきち

んとやって、笑顔な学校にしたいです。」でした。いつも大きな声で挨拶をしてくれます。いつも笑

顔で元気に過ごしていたので、きっと笑顔な学校になったと思います。だから、花丸です。 

次の子は、「算数のテストは 90 点以上。高学年として、いろいろな行事で中心となって下級生に

優しくする。」でした。授業中一生懸命考えて、たくさん発表することができました。だから、花丸

です。2 学期の運動会など行事でも、中心となって活躍してくれるのが、とても楽しみです。 

最後の子は、「自分でできることを増やせるように頑張る。」と書いてありました。気になることが

あるとたくさん質問をしていました。そして、一つ一つ理解をして前に進んでいたので、花丸です。 

全員の子たちのことは発表できませんが、いろいろな場面で頑張ることができた全員に花丸をあげ

ます。目標を決めて、頑張ることができるというのは、とても大切なことです。それができる子に育

っていてうれしいと思います。 
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150周年記念事業実行委員会 

 6 月 21 日(水)に下籠谷公民館において、実行委員会を行

いました。顧問の渡邉 隆様、区長代表上鷺谷区長二川目

政仁様を始め役員の皆さまには、お忙しい中お集まりいた

だきありがとうございました。 

記念式典や記念公演、記念誌、記念品、航空記念写真撮

影、記念植樹、記念親子レクなどを実施することとなりま

した。御協力よろしくお願いいたします。 

３・４・６年生自然教室 

 ７月 13 日(木)・14 日(金)に自然教育センターにおいて、自

然教室を実施しました。コロナ禍だったため、6 年生も初めての

自然教室でした。 

生活班を 3 年生から 6 年生までの縦割り班で編制し、活動し

ました。班の中心となって一生懸命活躍する 6 年生に、素晴ら

しい成長を感じました。 

1 日目は、アスレチック作りとキャンドルファイヤー、2 日目

は、創作活動で七宝焼きや竹水鉄砲、竹風鈴作りをしました。児

童たちは、楽しい時間を過ごすことができました。 

自然教育センターは、真岡市独自の施設であります。ここでの

経験が、児童たちに豊かな経験として成長につながっていくも

のだと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全日本バレーボール小学生県大会において、大内西バレーボールクラブが優勝し、夏休み

に行われる全国大会に出場することとなりました。野球の大内クラブも予選を勝ち上がり、

県大会に出場することになりました。おめでとうございます。応援よろしくお願いします。 

１５０周年の木 

「150 周年の木」がスタートし、1 枚 1

枚読んでみると「笑顔あふれる学校が、百

年後も続いてほしいです。」「全校生徒が楽

しめる。最高の大内西小学校でいてくださ

い。応援していま 

す。」等書かれて 

いました。みんな 

の思いがつながっ 

てほしいと考えて 

います。 

授業参観・教育講演会・保護者会 

６月 28 日(水)に、授業参観・保護者会、

教育講演会を実施しました。お忙しい中、

御参加ありがとうございました。 

カルビーの金子利行様に「おやつとの付

き合い方」につい 

て講演をしていた 

だきました。児童 

の成長の参考にな 

るお話を聞くこと 

ができました。 


